
 

第２回ＰＴＡ役員との意見交換会 記録要旨 

 

【日  時】平成３０年７月７日（土）１６時００分～１６時４０分 

【会  場】第二松江小学校３階 児童会室 

【主な内容】 

意見交換 

○来年度（平成３１年度）から新入学生は募集しないのか。 

 →募集します。閉校することが正式に決まったとしても、学校運営がされている

期間は新入学生の募集は行います。 

 

○（保護者説明会で）５、６年生は大丈夫（卒業できる）と言っていたが、それ

以降は卒業できない可能性があるのか。 

 →可能性はあります。来年度の新入学生保護者への説明においても入学後、

この学校で卒業できない可能性もあると話をしました。 

 

○今年度中に閉校時期は決まるのか。 

 →なるべく早く決めたいと思っています。今年度中か遅くても来年度の１学期中

には、決めたいと考えています。 

 

○閉校するまで、今いる先生を変えないで欲しい。 

 →閉校時期が定まっていない現状では、人事に関する要望は厳しいです。閉校

時期が確定したら、教育委員会の担当部署に要望を伝えることはできます。 

 

○教育委員会内の他部署に関係することをどのように伝えたのか記録として 

残したい。 

 →それぞれの担当部署とのやり取りが分かるようにはできませんが、ＰＴＡ役員、

保護者の皆様との意見交換の内容については、ＨＰに掲載する予定です。 

 

○保護者には公平に判断して欲しいので、正確な内容を伝えて欲しい。また、 

ＨＰに（意見交換の内容が）掲載されることを在校生の保護者と来年度入学 

予定の保護者に伝えた方が良い。 

→在校生の保護者には、夏休み前までに学校と相談してＨＰでの情報提供に

ついて周知させて頂きます。来年度入学予定の保護者には学校選択制の希望

調査票を送付する際、ＨＰに掲載するということを記載したお知らせを同封

します。さらに、学校関係者や地域の方（昨年度の説明会メンバー）には直

接郵送します。 

 

 



 

○来年度の入学予定者に対して材料が足りない。 

 

 ○在校生のケアとして児童交流は行うのか。第二松江小学校は人数が多いから、

児童交流を行わないという噂がある。 

  →過去に学校統合を行った学校と方法は異なりますが、第二松江小学校及び

受け入れ先の周辺校と相談しながら児童交流は行っていきます。 

 

 ○閉校のタイミングで転校したら学用品が出ると聞いたが、閉校前に転校した

場合には学用品は支給されるのか。 

  →学校設置に関する条例が改正され、正式に閉校が決まった後は、閉校前でも

学用品を支給する方向で考えています。 

 

 ○今後のスケジュールはどうなっているのか。 

  →夏休み前までにＨＰに意見交換等の記録要旨を掲載します。 

   夏休み明けの９月か１０月頃に保護者の皆様との意見交換の場を設けたいと

考えています。 

 


